



BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Bündnis '90/ DIE GRÜNEN

Sprecher: Daniela Thiele, Nikolai Lipkowitsch

Datum: 29.03.2019

Barrierefreiheit sichern am S-Bahnhof Laim während und nach der Baustelle

Der BA 9 möge beschließen:

Antrag:

Die Stadt München wird in Abstimmung mit der Bahn aufgefordert für einen barrierefreien Zugang des S-Bahnhofs Laim während der Bauzeit zu sorgen und für den neuen Zugang von der UVR zum Bahnsteig die Umsetzung eines barrierefreien Zugangs einzuplanen.

Begründung:

Der S-Bahnhof Laim ist seit Jahrzehnten in einem untragbaren Zustand. Schon im letzten Jahr war dann im Rahmen einer Instandsetzung des Aufzugs, die sich immer weiter verzögert hat, kein Barrierefreier Zugang zum Bahnsteig möglich und die betroffenen Personen wurden aufgefordert, Umwege über andere Stationen auf sich zu nehmen. Es ist nicht akzeptabel, dass während der Bauphase gleich mehrere Jahre kein Aufzug zur Verfügung steht. Dieser Zeitraum muss auf ein Minimum reduziert werden und dann für diese Phase auch eine Kommunikationskonzept vorgelegt werden.

Bei den Vorstellungen der Planungen für den neuen Bahnhof zeigt sich leider, dass auch der neue Bahnhof nicht wirklich barrierefrei ist. Für die Menschen, die in der neuen Umweltverbundröhre ankommen, gibt es nach unserem Stand keinen Aufzug zum Bahnsteig. Das ist keine zufriedenstellende Lösung. Wenn jetzt der Bahnhof endlich umgebaut wird und mit der neuen Stammstrecke zu einem dann noch stärker frequentierten Hauptverkehrsknoten der Stadt wird, kann man keine Lösungen anbieten mit längeren Umwegen über Ampeln von der neuen Trambahnhaltestelle bis zu einem Aufzug und dann zum Bahnsteig der S-Bahn.

Initiative von: Anna Hanusch